

Förderverein Münster - Rjasan feiert

Der Förderverein Münster - Rjasan, der unter anderem zahlreiche humanitäre Projekte in Münsters russischer Partnerstadt betreut hat, wird 15 Jahre alt. Aus diesem Anlass laden die beiden Vorsitzenden, Bürgermeister Günter Schulze Blasum und seine Stellvertreterin Birgit Lükemeyer zu einem geselligen Benefizabend am 21. Oktober im Saal der Tanzschule Driese, Von-Steuben-Straße 14 ein.

Die Schirmherrschaft über die Jubiläumsveranstaltung, die um 19 Uhr beginnt, übernimmt der münsterische Bundestagsabgeordnete Ruprecht Potenz. Der Erlös kommt der Behinderteninitiative "Bostok" in Rjasan zugute. Karten zum Preis von 10 Euro sind im Büro des Fördervereins im Stadthaus I, Zimmer 376, Telefon 492-1048 erhältlich.

www.foerderverein-muenster-rjasan.de